



KIV-Ruhrgebiet e. V. Witten – Aktuell 01/03/2016

Wertvolle Tipps zur Bienenpflege von Gerhard Liebig

„Ruhrstadt-Imker Aktuell“ vom 01. März 2016

Es bleibt weiterhin frostig-kühl

Der März beginnt so wie der Februar zu Ende gegangen ist: winterlich. Vorerst soll es weiterhin nachts frostig kalt bleiben und tagsüber das Thermometer nicht oder kaum über 10°C steigen. Die Pflanzenwelt steht still. Die Weidenkätzchen glänzen seit vielen Tagen silbrig-weiß. Mehr nicht. An den Fluglöchern der Bienenvölker herrscht manchmal etwas Flugbetrieb, doch wurde und wird kein Pollen eingetragen. Das schlägt sich auch im Brutgeschehen nieder. Die Völker werden erst so richtig mit dem Brüten anfangen, wenn sie die Salweidenblüte nutzen können. Die Völker saßen und sitzen auch tagsüber in der Wintertraube. So auch die am Lehrbienenzentrum Hohenstein aufgestellten Völker am vergangenen Sonntag, den 28. Februar. Siehe Video. Wenn es wärmer wird, werden sie „auseinandergehen“ und erst drei Wochen später zu wachsen beginnen. Dann steht der April vor der Tür.

Praxisvideo am Volk

Die Durchsicht der Völker Ende Februar am Lehrbienenzentrum Hohenstein wurde gefilmt. Hier kommt das Video:

Video: Warten auf den Frühling



